

時代は「多様性」

企業や業界がどう貢献

黒田 章裕



あけましておめでとう(一)にと願いが、新しい年をお迎えになられたことをごさいます。皆さまにおかれましては、今年こそは穏やかな年

「上」で得られるものをユーザーは求めません。年齢・性別・ライフスタイル・健康・家族構成等の違いによるさまざまな「一人ひとり」の幸せを感得する豊かさや「よりよい」では測れない豊かさ(多様性)に資する、商品やサービスが求められているのではないのでしょうか。一人ひとりが豊かな人生を送るために、それぞれの企業が、業界が、経営者が、従業員が、どう貢献できるのか、私たちが自身が存続・成長し続けるためにどう変わるべきか、考えています。

このように様々な課題に直面する1年にもなりそうですが、考え方やアプローチが、人手不足の問題があり、なかなか踏み切れなかった構造改革を、一気に進められる良いきっかけにもなりそうです。国の政策への期待も大きいですが、自ら動き出すことも必要で1年になってくると思います。

また、卸売の生命線である物流においても物流コストの上昇が卸売の利益を圧迫する状況になってしまっています。したがって物流活動を効率化させ、受注・発注・在庫管理・配送管理などのシステムの確立、いわゆるサプライチェーンのシステム確立が重要な課題となります。多大な投資が必要ですが、状況も想定され、卸売業同士の共同化なども本格的に推進する時期に来ているのではないかと指摘されています。

卸売業を取り巻く環境は益々厳しさを増していると言え、中間流通の機能なくして商品流通は成り立たないのも事実だと思えます。但し、これからの社会構造の変化に柔軟に対応するために、卸売業は今後どうあるべきなのかを真剣に見つめなおす必要があるのもまた事実だと実感しています。

「W」が可能な家具シリーズ「Minera(ミネラ)」、好評のワーキングブースをサイスタウンし、これまで「Delica Booth types(デリカブース タイプS)」、事務用品では、大切なコレクションを整理したり、持ち歩いたりする大人の推し活アイテム「Fandees(ファンデーズ)」等を新発売いたします。その他、昨年度に取り扱いを開始し好評いただいている、ABWや緊急時の非常電源にも役立つポータブルバッテリー「ポポフ」も総合カタログに新規掲載いたしました。弊社の新商品が、皆様の新しい働き方の一助となれば幸いです。

2025年の干支は乙巳(きのとみ)で、これまでの努力や準備が実を結び始め、成長と結実の年になると言われています。オフィス環境に対するこれまでの我々の取り組みが実り、成長と変革の年になればと思います。

考えるよりまず行動

社会構造の変化に対応

蔀 聡志



新年明けましておめでとうございます。昨年は物価の値上げラッシュとなったものの、企業が賃上げにも積極的になり始め、個人消費は堅調に推移し、景気も緩やかに回復基調となりました。インバウンド需要も過去最高を記録し景気の押し効果も大きかったようです。今年もこ

様々な「2025年問題」がクローズアップされている中で、一つは少子高齢化、人手不足の問題があり、なかなか踏み切れなかった構造改革を、一気に進められる良いきっかけにもなりそうです。国の政策への期待も大きいですが、自ら動き出すことも必要で1年になってくると思います。

東商工会議所の商業卸売部会から出されたレポートでは、これからの卸売業の生き残り戦略について書かれています。戦略の大きなポイントとして、消費者起点型卸売への転換が挙げられています。卸売業の直接的販売対象は小売店ですが、この小売店を介して最終的には卸売業は消費者に販売しているという意識を持てるかが重要なポイントだと理解しています。国内消費の先細

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、つがなぐ新しい年をお迎えのことと存じます。昨年は、元日の能登半島地震に始まり、未だ終わらない値上げラッシュによる節約志向の高まりや、増加する企業倒産など、暗いニュースが相次ぎました。しかし株式市場では、バブル期の3万7000円を突破

高橋 俊泰 34年ぶりの新記録が樹立されたほか、パリオリンピックでは日本のメダル数が世界3位となる等、気が持たせました。当業界においては、テレワークの仕組みを併用しつつもオフィス復帰の流れが進み、スペースの活用見直しも含めた、今更だと違わなくワークフレンドな提案が多く求められました。

今後は更に、「いかに出社したくなる魅力的なオフィスをつくるか」という総合的な提案力が必要になると感じます。提案力強化の一環として、昨年末には創業の地に近い大阪・北浜にプレゼンテーションルーム「solid LABO(ソリッドラボ)」をオープンいたしました。弊社の2025年版総合

今年を飛躍の年に



新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、つがなぐ新しい年をお迎えのことと存じます。昨年は、元日の能登半島地震に始まり、未だ終わらない値上げラッシュによる節約志向の高まりや、増加する企業倒産など、暗いニュースが相次ぎました。しかし株式市場では、バブル期の3万7000円を突破

高橋 俊泰 34年ぶりの新記録が樹立されたほか、パリオリンピックでは日本のメダル数が世界3位となる等、気が持たせました。当業界においては、テレワークの仕組みを併用しつつもオフィス復帰の流れが進み、スペースの活用見直しも含めた、今更だと違わなくワークフレンドな提案が多く求められました。

今後は更に、「いかに出社したくなる魅力的なオフィスをつくるか」という総合的な提案力が必要になると感じます。提案力強化の一環として、昨年末には創業の地に近い大阪・北浜にプレゼンテーションルーム「solid LABO(ソリッドラボ)」をオープンいたしました。弊社の2025年版総合

折れない・割れない・サビない

匠の技

チタン製 ツーウェイ耳かきブラック

極薄極細仕上げ

便利なケース付き

仕上げ 日本

取れた耳垢が見える

滑らずゴツリ取れる

美しい暮らしを創る 楽器利便物

グリーンベル

https://www.greenbell.ne.jp/

Writing The History

大切な人に伝えたい、大切な事を書き留めておきたい。。。昔も今もどんな時でも、世界は書くという動作を未来につなげられました。私たちはそんな「書く」事を支えていきたい、伝えていきたいのです。

● 適正なデリバリー

● 適正な価格

● 適正な品質

Liberty Japan Limited

文房具のOEM受注承ります。

●鉛筆 ●色鉛筆 ●クレヨン ●消しゴム ●その他

Liberty リバティジャパン株式会社

〒542-0081 大阪市中央区南船場1-10-12-804
TEL: 06-6264-6291(代)
FAX: 06-6264-6278
URL http://www.libertyjapan.co.jp

Stationery Manufacture

Liberty Japan Limited

北海道クラウン

アケボノクラウン

京都支店

北陸営業所

新九州クラウン

クラウングループ

東京クラウン

青雲クラウン

静岡クラウン

福岡支店

広島支店

神戸支店

沖縄営業所

CROWN

株式会社 アケボノクラウン

本社: 〒577-0013 東大阪市長田中4丁目5番6号(大阪紙文具流通センター)

神戸支店: 〒653-0852 神戸市長田区山下町2丁目2番8号

京都支店(小規模営業所): 〒601-8444 京都市南区西九条森本町55

広島支店: 〒731-0101 広島市安佐南区八木1丁目8番9号

福岡支店: 〒812-0888 福岡市博多区板付6丁目3番6号

北陸営業所: 〒920-0003 石川県金沢市疋田2丁目128番地

沖縄営業所: 〒900-0024 沖縄県那覇市古波蔵3丁目3番6号

キタツ関西DC: 〒559-0032 大阪市住之江区南港南2丁目4番43号 GLP大阪6F